



Con un presupuesto de 1.050.447 euros

## El MARM licita la urbanización y mejora de los accesos a la casa de emergencia de la presa de Yesa (Navarra), incluida en la restitución por el recrecimiento del embalse

- Esta actuación permite mejorar uno de los viales de la localidad de Yesa, con nuevo pavimento, iluminación y renovación de las canalizaciones de agua, unido a plantaciones de arbolado y la incorporación de mobiliario urbano
- En los municipios del entorno del embalse de Yesa se han ejecutado obras por cerca de 5.260.981 euros y se están ejecutando o se van a iniciar actuaciones que superan los 62.400.000 euros
- A estas obras se unen los 16.000.000 de euros que aportará el Ministerio de Medio Ambiente al Programa de Desarrollo Rural Sostenible de los municipios afectados por el recrecimiento del embalse de Yesa

**02 sept. 2010-** El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino ha anunciado, mediante su publicación en el Boletín Oficial del Estado, la licitación del "Proyecto de urbanización y mejora de accesos a la casa de emergencia de la presa de Yesa (Navarra)" por un importe de 1.050.447 euros. Esta actuación se incluye entre las acciones y proyectos solicitados por los municipios para la restitución territorial por el recrecimiento del embalse de Yesa.

La obra se ejecutará a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro y consistirá en la mejora de un vial de la localidad navarra, en concreto, la carretera que lleva a la casa de emergencia de este embalse desde la N-240. En este edificio se ubica toda la red de telecomunicaciones de la presa.



Además, la actuación incluye la urbanización del entorno de este edificio con la ampliación de las plazas de aparcamiento, la mejora de la iluminación y la renovación de las canalizaciones eléctricas y de agua.

En el vial se ha diseñado un nuevo sistema de pavimentación, se construirán nuevas aceras; se instalará nuevo alumbrado, se realizará una plantación de arbolado y se instalará mobiliario urbano. A esto se une la mejora del drenaje y de la señalización, balizamiento y defensas de la carretera.

### Otras actuaciones

En los municipios del entorno del embalse de Yesa se han ejecutado obras por cerca de 5.260.981 euros y se están ejecutando o se van a iniciar actuaciones que superan los 62.400.000 euros.

En concreto, en este 2010 se ha adjudicado la reposición de la carretera A-1601; el encauzamiento del barranco de La Mosquera (Yesa); el almacén de Sigüés (Zaragoza); el sendero de la Sierra de Leyre; la modernización de regadíos y la creación de un paseo fluvial (Yesa). Esta misma semana, además, se ha licitado el acondicionamiento de un edificio como nuevo albergue de peregrinos en esta misma localidad.

A estas obras se unen los 16.000.000 de euros que aportará el Ministerio de Medio Ambiente al Programa de Desarrollo Rural Sostenible de los municipios afectados por el recrecimiento del embalse de Yesa.